

**Nährwertangaben /  
Nutritional Information**

**pro 3 Kapseln /  
per 3 capsules \*\*\*\*% NRV**

Niacin/Niacin	4 mg	25
Vitamin B6/Vitamin B6	0,35 mg	25
Pantothensäure/Pantothenic Acid	1,5 mg	25
Guaranaextrakt/Guarana Extract	420 mg	
L-Arginin/L-Arginine	450 mg	
Beta-Alanin/Beta-Alanine	450 mg	
Taurin/Taurine	300 mg	
Koffein/Caffeine****	150 mg	
L-Tyrosin/L-Tyrosine	44 mg	

\*\*\* % NRV = Prozentsatz der Referenzmengen für die tägliche Zufuhr eines Erwachsenen, \*\*\*\* aus Guaranaextrakt und Koffein/\*\*\*\* % NRV = Percentage of Daily Reference Intakes for Adults, \*\*\*\* from Guarana Extract and Caffeine

© **Vertrieb: Weider Germany GmbH**, Postfach 106 504, 20044 Hamburg. www.beanathlete.de © **Distributed by: CLF Distribution Ltd**, 210 Mauretania Road, Nursling Industrial Estate, Southampton, Hampshire, SO16 0YS

made in germany 



38251/AMXN

4 044782 382516



= strength, sweat + lose

**WEIDER®**  
**BODYSHAPER.**  
THE GYM BRAND

NOBODY CAN STOP YOU.

**PUSH!**  
**CAPSULES**

- PRE-WORKOUT
- 150 mg CAFFEINE PER SERVING
- GUARANA- & GINSENGEXTRACT
- REDUCTION OF TIREDNESS\*
- FOR MENTAL PERFORMANCE\*\*

\* Niacin contributes to the reduction of tiredness and fatigue

\*\* Pantothenic acid contributes to normal mental performance

120 CAPSULES / 40 SERVINGS

Ⓧ **Push Capsules:** Nahrungsergänzungsmittel für Sportler. Kapseln zum Schlucken mit L-Arginin, Beta-Alanin, Guaranaextrakt, Taurin, L-Tyrosin, Koffein, Ginsengextrakt und Vitaminen. Enthält Koffein (150 mg je 3 Kapseln). Für Kinder und Schwangere oder stillende Frauen nicht empfohlen. **Zutaten:** Guaranaextrakt, L-Arginin, Gelatine, Beta-Alanin, Taurin, L-Tyrosin, Koffein, Ginsengextrakt, Trennmittel: E470b; Niacin, Pantothensäure, Vitamin B6, Farbstoffe: E171, E172. **Verzehrempfehlung:** 3 Kapseln 30 min vor dem Training. **Hinweis:** Empfohlene Verzehrsmenge nicht überschreiten! Nahrungsergänzungsmittel sollten nicht als Ersatz für eine ausgewogene und abwechslungsreiche Ernährung und einer gesunden Lebensweise dienen. Das Produkt ist außerhalb der Reichweite von kleinen Kindern zu lagern. \* Niacin trägt zur Verringerung von Müdigkeit und Ermüdung bei \*\* Pantothensäure trägt zu einer normalen geistigen Leistung bei

Ⓧ **Push Capsules:** Food Supplement for sports people. Capsules to swallow with L-Arginine, Beta-Alanine, Guarana Extract, Taurine, L-Tyrosine, Caffeine, Ginseng Extract and Vitamins. Contains caffeine (150 mg per 3 capsules). Not recommended for children or pregnant or breast-feeding women. **Ingredients:** Guarana Extract, L-Arginine, Gelatine, Beta-Alanine, Taurine, L-Tyrosine, Caffeine, Ginseng Extract, Anticaking Agent: E470b; Niacin, Pantothenic Acid, Vitamin B6, Colours: E171, E172. **Recommendation:** Take 3 Capsules 30 min before Workout. **Advice:** Do not exceed the recommended daily dose. Food supplements should not be used as a substitute for a varied and balanced diet and a healthy lifestyle. Keep the product out of the reach of young children!

**Inhalt /  
Content:** **e101 g = 120 Kapseln/capsules**  
**= 40 Portionen/Servings**

Kühl, trocken und dunkel lagern. Ungeöffnet mindestens haltbar bis Ende: Siehe Etikett / Store in a cool, dry and dark place. Unopened best before end: See base.

BodyShaper® and WEIDER® are registered trade marks owned by Weider Global Nutrition LLC.

NOBODY CAN STOP YOU.

# PUSH!

## CAPSULES ■



- PRE-WORKOUT
- 150 mg CAFFEINE PER SERVING
- GUARANA- & GINSENGEXTRACT
- REDUCTION OF TIREDNESS\*
- FOR MENTAL PERFORMANCE\*\*